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Beitrag von „netzmammut“ vom 23. Juni 2015, 14:50

Zur Dämmung der Fractal-Gehäuse:

ja, sie sind gedämmt, macht auch viel aus bez. Lärm. Nur:

Standard-Gehäuse, die man mit beQuiet-Dämmmatten auskleidet, haben bessere Dämmwerte.
Die Fractal-Dämmung ist schon SEHR dünn. Und filtert auch bei Weitem nicht alles raus...
Natürlich positiv für die Wärmeabführung über's Gehäuse... (und stinkt die ersten Tage auch
nicht so nach Bitumen wie bei den beQuiet-Matten)

Hab nen Define Mini, und schon überlegt bei der einen Seite die Fractal-Dämmung
rauszunehmen, und mit beQuiet auszukleiden...

Also allein wegen der Dämmung würde ich den Kaufentscheid für's Gehäuse nicht fest
machen... Andererseits sind die FractalDesign-Dinger ja wirklich nicht ohne 
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